



駒場の丘

【教育目標】
自ら学び 新しい時代を拓き
心豊かにたくましく生きる児童の育成

- ・心かよいあう子
- ・まなび合う子
- ・きたえ合う子

第4号 R5.7.21(金)
文責：伊東

明日から 夏休み！～30日間 元気に過ごしましょう～

18～20日(火～木)には、1学期の期末面談へのご出席、ありがとうございました。

さて、本日1学期の終業式を行い、いよいよ明日から30日間の夏休みとなります。市内では、コロナやインフルエンザが流行した学校もありましたが、本校では幸いにも感染拡大することなく1学期を終わることができました。これも、ご家庭での健康観察や感染予防対策などの健康管理のおかげです。ありがとうございました。2学期は、更に充実した教育活動を行い、子ども達一人一人の力を伸ばしていきます。今後も、ご支援、ご協力をお願いいたします。

夏休みには、家族の一員として家庭での仕事や手伝いに取り組んだり、長期休業中だからこぞできる様々な体験をしたりして充実した日々を過ごし、8月21日(月)の2学期始業式には、全員の元気な顔が見られることを楽しみにしています。

1学期終業式での代表による作文発表から

2年

わたしが、一がっきにがんばったことは、プールです。りゆうは、最初はビートばんでしょうずにうけなかったけど、れんしゅうをしているうちにしょうずにうけるようになりました。プールのじゅぎょうが楽しくなりました。

わたしが夏休みにがんばりたいことは、家のてつだいです。ねこのえさやりをわすれないようにせきにんをもってやりたいです。りゆうは、おなかをすかせたままだとかわいそうだからです。

4年

(私が一学期にがんばったことの)一つ目は、走ることです。運動会の赤組だった私は、何としても勝ちたいと思いました。学校だけでなく、家でも毎日練習をしていたら、百メートルのタイムをはかるたびに、タイムがちまりました。がんばると力になることが分かりました。

夏休みにがんばることは、一日一時間は体を動かすことです。暑さに負けない強い体をつくるために大切だからです。学習を計画的に進めることもがんばります。家の手伝いもたくさんします。家族の役に立ちたいなあと考えています。
(一部抜粋)

おめでとう

一関東地区少年警察ボランティア協会主催の地域安全標語(小学生の部)で、次の人たちが入賞しました。おめでとうございます。作品は、7月下旬～8月下旬に千厩駅待合室に飾られます。

- | | | |
|-------|----|---------------------------|
| 【優秀賞】 | 6年 | 「一声が いじめを救う カギになる」 |
| 【佳作】 | 5年 | 「悪口は いじめの原因 気をつけて」 |
| | 5年 | 「カギしめる 空き巣防止の 第一歩」 |
| | 5年 | 「『オレだけど…』 君は本当に 『オレ』なのか？」 |
| | 5年 | 「それ本人？ 受話器の向こう 確かめて」 |
| | 6年 | 「『ばれてない』 誰かが見てる その行動」 |
| | 6年 | 「君が今 やっているのは いじめかも」 |

ゲストティーチャーによる学習スナップ写真

今学期、校外学習や専門家の方を講師にお招きして、様々な学習を行いました。その一部を、以下に写真とともに紹介します。お忙しい中、対応して下さった関係機関や講師の皆様には、心より感謝いたします。



6/22 ひまわりの種まき（1年）



5/30 栄養教諭による食指導（2年）



7/5 マイヤ見学（3年）



7/7 浄水場見学（4年）



4/12 交通安全教室（5年）



6/27 租税教室（6年）

救急救命講習会

夏休みプール開放にむけて、7月11日（火）にPTA研修部主催で救急救命講習会を実施しました。市消防署の方々3名を講師に、プール監視員を務めてくださる40名程の方々が心肺蘇生法の講習を受けました。コロナの流行前には毎年行ってきた講習ですが、今回は4年ぶりということで、プール当番だけでなく、家族や周囲の人の命を救うためにも貴重な機会となりました。指導して下さった署員の方々、企画運営して下さったPTA研修部の方々、そしてお忙しいところ参加して下さった保護者の方々、大変ありがとうございました。



職員退職のお知らせ

2年以上にわたり、新型コロナ対策事業により、本校に緊急スクールサポートスタッフが勤務してきましたが、このたび本事業の停止により1学期をもって退職することになりました。これまで校内の消毒作業や、プリント類の印刷などの様々な業務支援をしてくださいました。いつも笑顔で子どもたちに接しており、子どもたちも寂しがることと思います。保護者の皆様にも、大変お世話になりました。